

BOLETÍN 147

Pachuca, Hgo., a 27 de marzo de 2019.

**RECIBE CONGRESO A HIDALGUENSES MIGRANTES;
PROPONEN CREAR FIGURA DE DIPUTADO MIGRANTE**

- *Proponen agenda de reuniones para exponer inquietudes y necesidades.*
- *Revisará antecedentes en Congreso sobre la figura de Diputado Migrante, a fin de trabajar en el tema del diputado migrante: Ricardo Baptista.*
- *Diálogo abierto y comunicación directa con migrantes, para legislar a favor de ellos dentro de las facultades del Congreso.*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, se reunió con representantes de la "Confederación de Federaciones de Hidalguenses en Estado Unidos", quienes solicitan a esta soberanía la creación de la figura del Diputado Migrante.

Por lo anterior, Julio César Cortes, miembro de la Confederación de Federaciones de Hidalguenses en Estados Unidos, indicó que el principal objetivo de entrevistarse con el Presidente de la Junta de Gobierno, es manifestar la necesidad de contar con un Diputado Migrante en la entidad.

César Cortes refirió que los Hidalguenses en Estados Unidos aportan "remesas a la entidad por 900.5 millones de dólares anuales, lo que equivale al 40 por ciento del presupuesto del estado. Llegan aproximadamente 40 millones de pesos diarios a la entidad".

Además, informó que el número de hidalguenses que viven en el país vecino del norte son, alrededor, de 25 mil, por lo que es preciso tener una voz en el Congreso de Hidalgo, para que desde la Tribuna hable por los ciudadanos de Hidalgo en aquel país.

"Existe la Comisión de Población y Migración pero desafortunadamente no sabemos qué pasa o qué legislan; solamente sobremos del trabajo en el Congreso si tenemos un representante en el mismo", manifestó.

Señaló que actualmente los migrantes, en general, viven una persecución por parte del Gobierno de los Estados Unidos para deportarlos, así como el odio racial.

Por ello, el diputado Ricardo Baptista González indicó que revisará los antecedentes en el Congreso, de anteriores legislaturas, sobre la figura del Diputado Migrante, a fin de trabajar en el tema e impulsar su creación.

Asimismo, Baptista González propuso llevar a cabo una agenda de reuniones con los miembros de la Confederación de Federaciones de Hidalguenses en Estado Unidos, a fin de continuar con el diálogo abierto y comunicación directa con los migrantes, para legislar a favor de ellos dentro de las facultades del Congreso.